



男子ソフトテニス部

倉持 了

僕は総体では優勝、県大会ではベスト32という結果でした。1、2年生は練習は大変だけどきっと僕達を超えられると思います。僕達が達成できなかった団体優勝を目標に頑張ってください。



女子ソフトテニス部

千脇 綾織

葛南総体では、最後団体優勝という目標には一步届きませんでした。1、2年生には最後まで目標を見失わず「気合・集中・ド根性」で頑張ってください。



剣道部

狩野 義弘

葛南大会は、予選を1位で突破したものの、準決勝で惜敗し、悔しい思いをしました。新チームには個人で県大会出場の選手もいるので、活躍を期待しています。応援ありがとうございました。



バレーボール部

砂原 優衣

バレー部は葛南総体で優勝し、県大会へ出場しました。皆で戦った2年半に悔いはありません。だから、後輩にも笑顔で終われるように全員で繋ぐバレーをしてほしいです。



男子卓球部

田中 駿冴

僕たち男子卓球部は団体戦では3位、個人戦ではシングル屋代が優勝、ダブルス三品・中村ペアが3位という結果でした。後輩達には県大会に出場する事ができなかった僕たちの分まで頑張してほしいです。



女子卓球部

島田 菜々子

葛南大会団体戦では、2位という結果で終わることができました。1、2年生には、礼儀や感謝の気持ちを忘れずに、みんなで声をかけ合っていて欲しいと思います。また、目標に向かって頑張れる部活を作っていて欲しいと思います。応援しています。



吹奏楽部

辻山 琴子

吹奏楽はお互いの信頼を築き合う事がとても大切です。私達は他の部活と違って練習をした成果を出す機会は1回しかありません。その1回で自分達を出しきれぬかが勝負です。来年は自分達で設定した目標を達成できるように頑張ってください。今まで本当にありがとうございました。



美術部

木村 華奈

美術部は他の部活と比べて団体で出るような大きな大会はありません。しかし、個人で頑張れる事はたくさんあります。自ら目標を作り、その目標に向かって頑張ってください。